

10 Jahre KU Awards

Feierliche Verleihung zum zehnjährigen Jubiläum in Berlin

Am 16. Oktober 2025 fand im Maritim proArte Hotel Berlin die Verleihung der KU Awards zum zehnten Mal statt. Im Rahmen eines Get-togethers hatten die Nominierten zunächst Gelegenheit zum Networking bei einem vielfältigen Buffet, bevor Dr. Nicolas Krämer, Vorstandsvorsitzender der HC&S AG, als mehrfacher Preisträger seine Erfahrungen in einer Keynote teilte. In seinem Vortrag setzte er sich kritisch mit zentralen Begrifflichkeiten der aktuellen Gesundheitspolitik auseinander und plädierte abschließend für eine stärkere strategische Positionierung durch professionelles Marketing im Gesundheitswesen.

Marketing könne durchaus zum entscheidenden Erfolgsfaktor im zunehmenden Wettbewerb der Kliniken werden, so Dr. Krämer. Dieser Bedeutung tragen auch die KU Awards Rechnung – entsprechend groß war die Erwartungshaltung der Teilnehmenden hinsichtlich der Preisvergabe. Die Jury hatte die eingereichten Projekte nach definierten Kriterien evaluiert; aufgrund der hohen



Dr. Nicolas Krämer stimmte mit seinem Vortrag auf die Verleihung ein.

Qualität und Diversität der Einreichungen lagen die Bewertungen teilweise sehr eng beieinander. In mehreren Kategorien wurden auch deshalb Platzierungen doppelt vergeben, was anlässlich des Jubiläums noch ein weiteres Highlight war.

Die Veranstaltung klang in lockerer Atmosphäre aus, in der sich die Preisträger über ihre Auszeichnungen freuten und in kollegialem Austausch wertvolle Kontakte knüpfen konnten.

Redaktion KU Gesundheitsmanagement



Große Freude unter den Erstplatzierten der vier Kategorien über die Anerkennung ihrer Bemühungen in Form der Award-Verleihung.